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◆大学や同窓会が業者に名簿作成を依頼することはありません。電話等による勧誘には十分ご注意願います！ 
◆地域・職域・サークル・寮等の同窓会活動の近況や総会・懇親会等の開催日程をお知らせ下さい。会合に役員等を招待願います。 

10月上旬以降の大学＆同窓会関連行事等の予定 
 

◆法経文学部同窓会関西支部総会(10/6新阪急ﾎﾃﾙ) ◆教育学
部数学教室・数学教育専修同窓会（10/6金沢都ﾎﾃﾙ） ◆金沢大
学学友会第2回理事会（10/12 金沢大学ｻﾃﾗｲﾄ･ﾌﾟﾗｻﾞ） ◆北陸
電力同窓会総会・懇親会（10/19 ﾎﾞﾙﾌｧｰﾄ富山） ◆薬学東北同
窓会（10/21ﾎﾃﾙ白萩）◆北海道学友会第2回総会（10/27 札幌
テレビ塔） ◆第5回金沢大学未来開拓研究公開ｼﾝﾎﾟｼﾞｳﾑ（11/1
金沢市ｱｰﾄﾎｰﾙ（金沢駅前ﾎﾟﾙﾃ金沢6F）） ◆北陸銀行「卒業生の
集い」総会（11/3 KKRﾎﾃﾙ金沢） ◆第６回金沢大学ﾎｰﾑｶﾐﾝｸﾞﾃﾞ
ｲ・留学生ﾎｰﾑｶﾐﾝｸﾞﾃﾞｲ（11/10角間ｷｬﾝﾊﾟｽ） ◆金沢大学学友会
第２回役員総会（11/10 角間ｷｬﾝﾊﾟｽ） ◆金沢工業会長野支部総
会（11/17 まつもと市民芸術館） ◆金沢工業会石川支部総会
（11/17 金沢ｴｸｾﾙﾎﾃﾙ東急） ◆金沢工業会中国支部総会
（11/17 ﾎﾃﾙ JALｼﾃｨ広島）◆理学部化学科・生物学科・地学科第
15回生同級会（11/21粟津温泉おびし荘） ◆薬学新潟同窓会総
会（12/1 長岡ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ） ◆金沢工業会福島支部総会（12/1 ） 

第６回ホームカミングデイ参加申込み(学外)の状況（10/2現在）
○歓迎式典等（角間ｷｬﾝﾊﾟｽ）72名（昨年同時期 103名） 
○懇親交流会（金沢城公園）47名（  同上  62名） 

「金大30の会」 角間キャンパスを見学 

私たちの会は，教育学部を昭和 30 年に修了した約
90名の仲間で結成した同窓会で「金大30の会」と称
しております。歳を重ねるにつれて会員が減少してき
たことなどから，今回で会を閉じるに際して，金沢城
内から移転した角間キャンパスを見学し，金沢大学の
現状について理解させていただきました。 

「金大30の会」事務局 宮﨑直二 

 

審議会情報収集活動に感謝の懇談会 
 
8月24日，昨年12月以来，研究関係の文部科学省審議会の 

傍聴等による情報収集の試行に協力していただいている卒業
生の皆さん(運営支援ボランティ 
ア)の功労に感謝とねぎらいの意 
を表し,本格実施に向けた意見交 
換を行う学長主催の夕食懇談会が 
都内で開催されました。 

短信 

 

同窓会東京支部合同講演会・懇親会 2012 

 

9月 29日，東海大学校友会館（東京：霞が関ビル）を会場に，平成 24年度の同窓会東京支部合同講演会・懇親会が

開催され，首都圏から180名を超える卒業生が参加しました。 

冒頭，中村信一学長が「金沢大学～伝統と創造～」と題して 100枚近いスライドを使い記念講演しました。中村学長
は，金沢大学の歴史を（１）医学系の源流及び人文系・理工系・医系の母体である四高の時代，（２）その他の前身校か
ら新制大学設置まで，（３）角間キャンパスへの総合移転から学域学類制スタートの今日までの３期に分けて概説。創基
150年記念事業と金沢大学における教育と研究の最先端を紹介し，「東アジアの知の拠点」として留学生を迎え・送り出
すための財政的支援＝金沢大学基金の充実を訴えました。（講演資料入手希望者は，東京事務所又は学友支援室へお申し出ください。） 

学長の記念講演の後，初めて設定された質疑応答の時間では，出席した中村慎一，山崎光悦及び古川仭の３名の理事・
副学長から，事前に寄せられた主として学生募集と入試広報の在り方をめぐる質問に回答し，参加者と真剣かつ有意義
な意見交換が行われました。最後に中村学長が，それぞれの問題提起を真摯に受け止める旨まとめ，終了しました。 

 

 

 

金沢大学創基 150年記念 

 質問に回答する，左から古川副学長，中村副学長，山崎副学長    上は特別講演会の様子 
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